

“Queremos sacar al PVEM de Chiapas, ha sido peor que el PRI”: indígenas.

Por: Revolución tres punto cero. 19/01/2016

Queremos sacar al PVEM de Chiapas, ha sido peor que el PRI, ambos han cometido masacres: indígenas.

(11 de enero, 2016. Revolución TRESPUNTOCERO).- Después que elementos policiacos del Mando Único, detuvieran en forma violenta a líderes del municipio de Oxchuc, a quienes las autoridades municipales culparon de ser ‘desestabilizadores’, los distintos pueblos aledaños se unieron para hacer presión por medio de un bloqueo carretero exigiendo la liberación de sus compañeros, quienes representan a la región que en su totalidad se encuentra inconforme por el ‘dudoso’ triunfo de la alcaldesa del PVEM, María Gloria Sánchez Gómez.

Los afectados explican que la comisión que fue detenida, acudió al llamado que habría hecho el subsecretario de gobierno y el delegado de operaciones regionales para dialogar, sin embargo, fueron detenidos en las oficinas donde fueron citados, en la ciudad de san Cristóbal.

“Poco a poco nos hemos organizado para alzar la voz, no solamente estamos en contra de los desmanes de Velasco Coello, queremos sacar al PVEM de Chiapas, ha sido peor que el PRI, y eso es ya decir mucho, ambos han cometido masacres, pero el Verde las ha hecho más violentas, ha habido mayor número de presos políticos y sus grupos paramilitares han sido usados para matarnos.

Es por ello que seguirán habiendo enfrentamientos, posiblemente se regará más sangre, pero lo que nosotros buscamos es un gobierno justo, que respete y no robe nuestro dinero, nuestras tierras, que se preocupe por su gente y eso definitivamente no nos lo dará nadie del PVEM quienes solamente buscan enriquecerse a base de sangre y dolor de cada ciudadano”, asegura a Revolución TRESPUNTOCERO, Adalí Hernández, parte del población indignada.

Quien a su vez asegura que los disturbios que se han perpetrado en los últimos días ha sido por la violencia ejercida por el mando único quienes han buscado acallar las manifestaciones con golpes, sin embargo con la unión que han mantenido como

pueblo, este sábado pudieron replegar a los policías y que el municipio se estabilizara.

La población de Oxchuc quien mantiene la inconformidad de tener a una alcaldesa que durante 10 años se ha intercambiado el cargo con su esposo, ha provocado manifestaciones que finalmente derivaron en violencia policial, lo cual ha tenido como saldo heridos, casas destrozadas, pero también incendiadas, al igual que vehículos.

Esto último ha provocado que la empresa de transportes Aexa por medio de un comunicado lanzara un reclamo al gobernador de Chiapas, donde se considera que no ha sabido controlar la violencia, causado este tipo de situaciones, en las que la empresa se ha visto afectada, ya que tan sólo en un mes perdió dos autobuses, que fueron calcinados.

“Derivado de los lamentables acontecimientos suscitados, en el cual se vieron involucrados ciudadanos inconformes de la comunidad de Oxchuc, así como el gobierno del estado y federal expresamos nuestro repudio ante los actos de violencia y falta de garantías para transitar libremente en nuestro estado, afectando gravemente los intereses de la población y de nuestra empresa con la destrucción quema del segundo autobús en un lapso de un mes.

El mal manejo que las autoridades le han dado a esta situación ha llevado a que esté completamente fuera de control, nuestra empresa ha padecido significantes perdidas económicas, convirtiéndonos en víctima de un conflicto en el que no tenemos injerencia alguna”.

La empresa solicita la pronta solución de la problemática de la población y el cese a la violencia. Sin embargo la población cree que mientras exista su movimiento social en repudio a la alcaldesa, al gobernador y al PVEM, la represión seguirá acrecentándose, ya que aseguran “es la manera en la que el gobierno trabaja, la emancipación la quieren callar con muerte o cárcel, esa es la ley de Velasco”, asegura Adalí

“En Chiapas el conflicto de Oxchuc es una muestra que el estado se seguirá levantando, no vamos a detenernos, en 1994 el EZLN lo hizo, pero ahora somos más, ahora no solamente queremos liberarnos del PRI, sino principalmente del PVEM que como plaga se hizo dueño de todo un estado, al que lo ha sumido más

en la pobreza, no claudicaremos ante la violenta represión del gobernador racista”, afirma la fuente.

Miles de ciudadanos lucharon para permitir el repliegue del mando único con un saldo de:

15 casas incendiadas de las cuales 3 son propiedad de la alcaldesa municipal María Gloria Sánchez.

Vehículos dinas de la P.E.P. Incendiados.

2 pickup de la Policía acreditable incendiadas.

1 autobús de OCC incendiado.

1 Autobús de AEXA incendiado.

40 policías lesionados

Un centenar de población civil afectada físicamente

Fuente: <http://revoluciontrespuntocero.com/queremos-sacar-al-pvem-de-chiapas-ha-sido-peor-que-el-pri-ambos-han-cometido-masacres-indigenas/>

Fotografía: Revolución tres punto cero.

Fecha de creación

2016/01/19